

Ministerin besucht Pfahlbau Pavillon in Seewalchen

Tips

Vöcklabruck

Land &

Blitzlicht

Unterstützung von Ministerin

SEEWALCHEN. Im Rahmen ihrer unzähligen Einsätze im Nationalratswahlkampf kam Finanzministerin Maria Fekter auch nach Seewalchen. Im Zuge dessen besuchte sie den neuen, erst vor kurzem eröffneten Pfahlbau-Info-Pavillon und erhielt von Gerald Egger eine fachkundi-

ge Führung. Fekter war beeindruckt, mit welcher Kompetenz und mit welchem Engagement die Region sich des Themas Unesco Welterbe Pfahlbauten annimmt. Die Ministerin sagte zu, die Region für die Durchführung der Landesausstellung bereits im Jahr 2020 zu unterstützen. ■



Gerald und Fabian Egger mit Bundesministerin Maria Fekter